



14.07.2022 10:22:55 SDA 0052bsf  
Suisse / KBE / Berne (ats)  
Politique, Police et justice

## Première femme à la tête du pénitencier de Thorberg

Le pénitencier de Thorberg (BE) sera dirigé dès cet automne par Regine Schneeberger. C'est la première fois qu'une femme prendra la tête de cet établissement pour hommes, a indiqué jeudi le canton de Berne dans un communiqué.

Régine Schneeberger a été choisie pour sa vaste expérience de l'exécution judiciaire. Elle occupe actuellement le poste de directrice suppléante de Thorberg depuis septembre 2020. Auparavant, elle a codirigé pendant trois ans le domaine de la formation du Centre suisse de compétences en matière d'exécution des sanctions pénales de Fribourg.

L'Etablissement pénitentiaire de Thorberg assure l'exécution en milieu fermé des peines par plus de 170 hommes venant des onze cantons du Concordat de la Suisse du Nord-Ouest et de la Suisse centrale.